

Retro Classics 2015: Toyota feiert Land Cruiser Jubiläum

Auf der Retro Classics 2015 (26.-29.3.2015) in Stuttgart präsentiert sich Toyota zusammen mit Buschtaxi.net ganz im Zeichen des Land Cruisers. Vor einer 30 Meter langen Historienwand zum seit 1951 produzierten Allrader stellt der Autobauer zwei Jubiläumsmodelle aus: Seit 55 Jahren gibt es den Land Cruiser J4 und seit 35 Jahren den Land Cruiser J6.

Zudem wird auf der Retro Classics ein in dieser Form in Europa einmaliger Land Cruiser HJ61 präsentiert, der den Entwicklungsingenieuren für Testfahrten diente. Er war Mitte der 80er Jahre der erste Kombi mit Direkteinspritzer-Turbodiesel.

Buschtaxi.net ist die größte europäische Internet-Plattform rund um die Toyota Offroad-Modelle. Das kleine „Buschtaxi-Museum“ auf der Retro Classics befindet sich in Halle 8 am Stand 8A70. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Toyota Land Cruiser.



Toyota Land Cruiser.
